

Leo con atención el siguiente texto y realizo las actividades correspondientes:

Los ratones poniendo el cascabel al gato

Un hábil gato hacía la matanza de ratones, que apenas veía uno, era cena servida. Los pocos que quedaban, sin valor para salir de sus agujeros, se conformaban con su hambre. Para ellos, ese no era un gato, era un monstruo carníero. Una noche en que el gato partió a los tejados en busca de su amor, los ratones hicieron una junta sobre su problema más urgente.

Desde el principio, el ratón más anciano, sabio y prudente, sostuvo que, de alguna manera, tarde o temprano, había que idear un objeto que avisara cuando el gato estaba cerca, para poder esconder a tiempo.



Efectivamente, ese era el remedio y no había otro. Todos fueron de la misma opinión, y nada les pareció más indicado.

Uno de los asistentes propuso ponerle un cascabel al cuello del gato, lo que les entusiasmó muchísimo y decían sería una excelente solución. Sólo se presentó una dificultad: ¿quién le pondría el cascabel al gato?

Ninguno de los presentes aceptó el reto y así terminó la reunión sin adoptar ningún acuerdo.

Nunca busques soluciones imposibles de realizar.



Respondo de acuerdo al texto:

- ¿Cuál era el problema que tenían los ratones?

- ¿Qué acuerdo tomaron para solucionar el problema?

- ¿Qué pasó al final de la historia?

- ¿Qué enseñanza deja la historia?
-
-



Ordeno alfabéticamente las siguientes palabras.

Matanza	-	agujero	-	urgente	-	prudente	-
cascabel - imposible							

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____

6. _____